

12.08.2020 - 13:33 Uhr

Einladung Medienreise in neues MTB-Eldorado Aletsch Arena



Neues MTB Traumrevier in der Schweiz

Die einzigartige Landschaft der Aletsch Arena verlangt geradezu danach mit dem Bike bis in den letzten Winkel erkundet zu werden. Über hochalpine Trails im Angesicht 35(!) Viertausender - mit klangvollen Namen wie Matterhorn, Eiger, Mönch, Jungfrau & Co - entlang des imposantesten Gletschers der Alpen, der einem unvergessliche Eindrücke beschert, über Wurzeltrails hinweg durch einen tausend Jahre alten Arvenwald und gleich weiter über fordernde Downhill-Strecken ins Tal hinunter. Mit der Gondel ruckzuck wieder nach oben und jetzt vielleicht einen der gemütlichen Rundwege durch die historischen Dörfer gewählt...

Nach 4 Jahren Arbeit steht das **neue Enduro-Mountainbike-Eldorado** der Aletsch Arena zum Selbstversuch bereit: Für Sie vorab, im Rahmen einer Medienreise?

- 155 km Streckennetz inmitten einer Kulisse 35 funkelnder Viertausender und dem imposantesten Eisstrom der Alpen. Ein unvergleichliches Naturschauspiel
- Gut erreichbar und dennoch gefühlt ganz weit weg von allem: Der Zug hält direkt in der Talstation der Bergbahn. Wer mit dem Auto anreist, parkt hier. In knapp 10 Minuten gondelt die Bahn hinauf zum autofreien Hochplateau, mit seinen historischen Bergdörfern Riederalp, Bettmeralp und Fiescheralp
- Geeignet für - wirklich - alle Könnens- und Altersstufen: dem Kleinkind im Anhänger, den Kids auf einem eigenen Flowtrail mit Transportband, den Freestylern auf dem höchstgelegenen Asphalt-Pumptrail der Welt, Enduro-Freaks, Genussfahrern, Einsteigern, Profis, ...

Gerne laden wir Sie zu einer **Pressereise in die Aletsch Arena** ein. Und/oder zu einem Austausch mit den Machern vor Ort?

Herzliche Berggrüsse

Aletsch Arena AG, Furkastrasse 39, 3983 Mörel-Filet
Monika König, Leiterin Kommunikation
T +41 27 928 58 58 T direkt +41 27 928 58 63

Weiteres Material zum Download

Dokument: [MM-Einladung-Pressereise-MTB.docx](#)

Medieninhalte



Frühjahr 2021 - Neues Enduro-Mountainbike-Eldorado (Schweiz) Foto (c)aletscharena.ch - chantal stucky



Ab dem Frühjahr 2021 bietet die Aletsch Arena alles was das Mountainbike-Herz begehrt. 2016 haben die Verantwortlichen entschieden, das Gebiet zu einem Traumrevier für Mountainbiker auszubauen. Endlich ist es nun soweit. Für jeden ist etwas dabei. Ob Profi oder Einsteiger, jung oder alt - oder alle zusammen! Frühjahr 2021 - Neues Enduro-Mountainbike-Eldorado (Schweiz) Foto (c)aletscharena.ch - raphael wernli



Stoneman Glaciara - das exklusive Mountain-Bike-Erlebnis in der Schweiz (c)stoneman glaciara - pascal gertschen



Frühjahr 2021 - Neues Enduro-Mountainbike-Eldorado (Schweiz) Foto (c)aletscharena.ch - raphael wernli



Der Pump Park und der Kidstrail (Flowtrail) bilden zusammen den "Bike Park Aletsch" auf der Bettmeralp. Auf 1970 m ü. M. ist der Pumptrack aktuell der höchstgelegene Asphalt-Pumptrack der Welt. Der Kidstrail auf der Bettmeralp ist schweizweit der Erste dieser Art. Foto (c)aletscharena.ch - raphael wernli



Frühjahr 2021 - Neues Enduro-Mountainbike-Eldorado (Schweiz) mit einzigartigem Blick auf den Grossen Aletschgletscher und dem Matterhorn Foto (c)aletscharena.ch - raphael wernli



"Iische Park" Riederalp - Spiel, Spass, Sport! Zur Outdoor-Anlage gehören ein Flowtrail, ein Pumptrack, eine Minigolf-Anlage und Hüpfburgen. Foto (c) aletscharena.ch - raphael wernli



Der Stoneman Glaciara – seit 2017 auch in der Aletsch Arena: Initiiert vom ehemaligen MTB-Profi Roland Stauder (UCI-Worldcup Gewinner). 127 Kilometer und 4.700 Höhenmetern – zwischen Gletschern, zahllosen 4000ern und uralten Bergdörfern. Ein einmaliges Mountainbike-Erlebnis – und die 3. Ausgabe des erfolgreichen Rundkurs-Klassikers. www.stoneman-glaciara.com Foto (c) stoneman-glaciara - pascal gertschen



Kids-Flowtrail auf der Riederalp im "iische Park" Foto (c) aletscharena.ch - raphael wernli

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100070233/100853401> abgerufen werden.